



Lilly Téllez pide a Creel piso parejo por la candidatura del PAN a la Presidencia



También en el PAN están raspándose sus aspirantes presidenciales. La senadora del PAN Lilly Téllez hizo un llamado a su compañero de partido, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a que la competencia sea en igualdad de condiciones en la elección interna del PAN rumbo al 2024. En Twitter, Lilly Téllez cuestionó si es justo que Santiago Creel compita por la candidatura y participe en el diseño del método para elegir esa candidatura. Apeló al talante democrático de Creel y le pidió piso parejo. Los dos legisladores presumieron en sus redes sociales encuestas que los posicionan como los favoritos del PAN para las elecciones del próximo año.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!637?cid=BEBB992B33844BAA&authkey=!APDb5zg_r_Hd390&ithint=video&e=dSipBd